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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 26.11.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit der Bestätigung der Drucksachen 0070/13 und 0168/14 hat der Erfurter Stadtrat den Weg für 

die Entwicklung des Areals östlich des Schmidtstedter Knotens geebnet. Ratsmitglieder und 

Verwaltung waren sich einig, dass unverzüglich mit der Entwicklung der Flächen begonnen 

werden muss, um die Chance, welche sich Erfurt mit dem ICE-Knoten ab 2017 bietet zu nutzen. In 

diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Welchen Stand hat der der Kauf der Grundstücke von der Deutschen Bahn durch die LEG? 

 

02 

Welche Ergebnisse bzw. Erfolge konnte die Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt auf der Expo-

Real Messe im Oktober in München erzielen bzw. wie war das Interesse und die Resonanz von 

Investoren am Projekt ICE-City Ost? 

 

03 

Ich bitte Sie um eine detaillierte Darstellung des Sachverhaltes und im speziellen zur Umsetzung 

des städtebaulichen Grundsatzvertrages mit der LEG bzw. um Nennung von Gründen, falls seit der 

Beschlussfassung durch den Erfurter Stadtrat noch keine nennenswerten Fortschritte bei der 

Entwicklung der ICE-City zu verzeichnen sind. 

 

 

 

 

  

 

Herr Stassny, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 

    

Titel der Drucksache: 

ICE City 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

17.11.2014, gez. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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